

Fecha Vpe: Vpe pág: Vpe portada:

\$9.829.612 \$9.829.612

Difusión: Ocupación: 76.017 78,84%



yer el mundo del teatro y la televisión despertó con una triste noticia. A través de un comunicado publicado en Instagram, la familia de la actriz nacional Teresita Reves informó su fallecimiento a los 75 años. Una partida que conmovió al público y también a sus colegas del mundo del espectáculo.

"Con profundo pesar, comunicamos el fallecimiento de nuestra amada Teresita Reves, actriz nacional, madre, abuela v amiga querida" anunció el mensaje. "Partió en paz, rodeada del amor de sus hijos y su familia", agregaron.

Fue en ese mismo texto donde se detalló que su deceso tuvo lugar durante la madrugada del 24 de mayo luego de una semana que la tuvo en un delicado estado de salud en medio de una batalla contra el cáncer.

Pero el complejo momento que atravesado por la actriz se conoció solo hace algunas semanas. A inicios de mayo, informó en redes que se encontraba internada y recibiendo tratamiento después de haber sido diagnosticada con dos tumores: uno en la región mandibular y otro en el estómago.

Con el pasar de los días, el panorama parecía mejorar. El 12 de mayo contó que había regresado a su casa luego de recibir el alta médica, que se encontraba acompañada de sus seres queridos. "Esta semana comienzo con los ciclos de quimioterapia. una etapa que enfrento con fe, energía y mucho amor", agregó. Sin embargo, solo días más tarde reveló que el cáncer había regresado.

El lunes pasado su familia compartió nueva información sobre el estado de salud de la actriz. En ese momento, Teresita se encontraba hospitalizada en la Clínica Santa María debido a complicaciones derivadas del tratamiento y la quimioterapia. "Su corazón se ha visto afectado, y también está atravesando una situación renal delicada", señalaron.

Más allá de las teleseries

La noticia de su partida impactó tanto en el ámbito artístico-cultural como en el público. Sus personajes en teleseries y también su simpatía natural la convirtieron en una figura querida y recordada.

Teresita Reyes estudió teatro en la Universidad Católica, pero fue en la pantalla chica donde alcanzó notoriedad. Se consolidó como un rostro habitual de telenovelas nacionales, participando en producciones como Villa Los Aromos (1981). Bellas y Audaces (1988) de TVN, entre otras ficciones que suman cerca de 30 roles en televisión.

No obstante, su recordado personaje de Imelda Robles en Machos (2003) de Canal 13 la transformó en una figura entrañable y reconocida en distintas generaciones de público. Allí dio vida a la empleada de la familia Mercader y el refugio emocional para los siete hermanos protagonistas.

Su carisma y simpatía la llevaron más allá del teatro y las teleseries. Así fue como



eresita reyes

Fallece la destacada y querida actriz chilena

La actriz se encontraba en un delicado estado de salud producto de un cáncer mandibular y un tumor en su estómago. La intérprete deja una huella importante en el público gracias a sus entrañables personajes en teleseries y su simpatía que la llevaron a participar en proyectos televisivos más allá de la ficción.

Por Joaquín Díaz

participó de otros formatos televisivos, como panelista en Acoso Textual, concursante en Fiebre de Baile y parte del elenco de Top Chef Vip.

En sus últimos años, Teresita Reyes siguió activa en la ficción nacional. En 2023, participó en la serie Cecilia, la incomparable y en la teleserie de Mega Como la vida misma

Reacciones tras su fallecimiento

Luego de conocerse la noticia, colegas del

teatro v televisión dedicaron emotivos mensajes para despedirla. Uno de ellos fue el actor Jorge Zabaleta, compañero de elenco en Machos, quien escribió en sus redes: "Buen viaje, mi vieja querida".

"Risa grande y generosa. Gracias por todo lo que diste al teatro y a la actuación, pero sobre todo por enseñarnos que nada es tan importante como para dejar de reír", expresó la actriz Ximena Rivas. Por su parte, Antonella Ríos publicó: "Mi Tere, te extrañaré. Atesoro el día que nos vimos

con mucho amor. Descansa en paz". Cabe destacar que Ríos fue quien hizo público el complejo estado de salud que atravesaba la artista.

Desde el gremio Chileactores destacaron su legado en televisión tras 50 años de carrera. "Su alegría contagiosa, su energía luminosa y su particular sentido del humor la hicieron destacar en incontables espacios de televisión", dice el comunicado. "Por todo esto, la figura de Teresita vivirá en nuestros corazones y en la memoria colectiva de Chile; su recuerdo ya es, y será, eterno", añadieron.

La ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arredondo, también compartió palabras de homenaje para la actriz: "Nos dejó sus historias, sus personajes, su generosidad, su sabiduría que, sobre todo, las personas quizás más jóvenes que tuvimos la oportunidad de trabajar con ella, es algo que atesoramos. Su espíritu siempre positivo, sacando una sonrisa y además con una comicidad muy propia".

Ambas compartieron elenco en más de una teleserie, lo que llevó a la ministra a agregar: "La recuerdo en los momentos de camarín, de ensavo, de risa. También en los momentos de reto porque a uno le toca recibir retos de sus colegas mayores y uno tiene que recibirlos con humildad y con cariño".

El último adiós

La familia compartió la información sobre la despedida que se realizará a la intérprete nacional. Junto con agradecer las muestras de cariño, informaron que el velorio e realizará en la iglesia Santa Gemita de Ñuñoa hasta las 14:00 horas del día de hoy, lugar donde también se llevará a cabo una misa en su honor.